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Abstract (en)
The machine has an impression unit provided with a movable impression base (130), and an impression cylinder that is arranged with horizontal
axis of rotation above a machine bed by a film unit with control devices. A film storage container (136) receives a supply roller (134), and a film
brake mechanism (200) generates web tension between the supply roller and the control device of the film unit. The film brake mechanism produces
a braking force at an impression foil course at a distance from the supply roller.

Abstract (de)
Eine Folienprägemaschine hat ein Prägewerk, das ein bewegliches Prägefundament (130) und ein Gegendruckelement, insbesondere einen
mit horizontaler Drehachse oberhalb des Maschinenbettes angeordneten Prägezylinder, umfasst, sowie ein Folienwerk mit Steuereinrichtungen
zum Transport mindestens einer Prägefolienbahn (170) durch einen während eines Prägeintervalls zwischen dem Prägefundament und dem
Gegendruckelement gebildeten Prägespalt. Dem Prägefundament ist ein Folienvorratsbehälter (136) zur Aufnahme mindestens einer Vorratsrolle
(134) zugeordnet. Eine Folienbremseinrichtung (200) zur Erzeugung von Bahnspannung zwischen der Vorratsrolle und einer der Vorratsrolle
unmittelbar folgenden ersten Steuereinrichtung des Folienwerkes greift mit Abstand von der Vorratsrolle (134) direkt an der Prägefolienbahn an. Die
Folienbremseinrichtung arbeitet vorzugsweise pneumatisch.
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